

24. regionaler Jugendprojektwettbewerb

Auch in diesem Jahr haben zahlreiche engagierte Jugendliche im Alter von 13 bis 24 Jahren ihre Projekte beim Jugendprojektwettbewerb 2018 angemeldet. Die diesjährige Jury wählte neun Projekte aus, ihre Arbeiten beim regionalen Präsentationsabend vorzustellen und prämiieren zu lassen. Hauptaugenmerk der Jury ist vor allem die Innovation, Nachhaltigkeit und die Beteiligung Jugendlicher am Projekt. Insgesamt wird an diesem Abend ein Preisgeld von 4.500 Euro vergeben. Die Siegesprojekte erhalten zudem die Chance, sich beim Interregionalen Wettbewerb mit dem Kanton St. Gallen und dem Fürstentum Liechtenstein zu messen.

Jugendprojekte mit überraschenden, erfrischenden Ideen, Fachlichkeit und Kreativität sind bei dieser Veranstaltung zu erwarten.

jugend
projekt
wettbewerb
2018
Vorarlberg
unser Land

Land Vorarlberg | ©Fotos: Land Vorarlberg



Diese Einladung gilt für geladene Gäste am 20.10.2018 als Fahrschein zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.



Einladung
Präsentation
24. regionaler Jugendprojektwettbewerb

Begrüßung

Mag.^a Heike Mennel-Kopf, Land Vorarlberg

Präsentation der Jugendprojekte

Pause

mit Snacks und Getränken

Prämierung der Jugendprojekte

Landeshauptmann Mag. Markus Wallner

Gemütlicher Ausklang

Moderation: Thomas Pfanner

Musik: Crosswise

Wir danken für Ihre Anmeldung bis 15. Oktober 2018:
jugend@vorarlberg.at oder T +43 5574 511 24144

Einladung Präsentation 24. regionaler Jugendprojektwettbewerb

Samstag, 20. Oktober 2018

17.00 Uhr

ORF Publikumsstudio

Rundfunkplatz 1, Dornbirn

Die Vorarlberger Landesregierung freut sich,
Sie herzlich einzuladen.



Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann